



„Halbzeit“

Das erste Halbjahr des Schuljahres 2014/2015 ist geschafft – für den ein oder anderen mit mehr oder weniger Erfolg! Zum Glück gibt es noch das zweite Halbjahr – nun werden alle



guten Vorsätze umgesetzt! Für unsere Abiturientinnen und Abiturienten haben bereits die letzten zwei Monate ihrer „normalen“ Schulzeit begonnen: Freitag, der 27. März 2015 wird ihr letzter regulärer Unterrichtstag sein, denn bereits nach den Osterferien starten die schriftlichen Abiturprüfungen. Der Endspurt für sie beginnt und wir wünschen allen unseren Abiturientinnen und Abiturienten viel Erfolg und gutes Gelingen!

Check it!

Wir freuen uns, auch in diesem Jahr wieder mit dem Jugendamt, der LOBBY, der Polizei und der LWL-Klinik zusammenzuarbeiten, um Fragen zur Sucht mit Schülern der Klasse 8 zu behandeln. Im Zentrum stehen Menschen mit unterschiedlichen Erfahrungen, die den Schülern Rede und Antwort stehen.

Frau Finke ist unsere Ansprechpartnerin, die sich insbesondere in der Prävention engagiert und für Informationen und Rückfragen gerne bereit steht.

SV- News

Liebe Leser,

das erste Halbjahr ist nun um und der Valentinstag rückt immer näher.

Auch dieses Jahr veranstalten wir eine **Rosenaktion**.

Die SchülerInnen haben die nächsten Wochen die Möglichkeit, in den großen Pausen Rosen für jeweils 1 Euro zu kaufen, welche am Valentinstag schließlich der gewählten Person überreicht werden. Am 27. Februar findet eine **Mittelstufenparty** für die Jahrgangsstufen 8 und 9 statt, weitere Infos werden folgen. Viel Spaß beim Verschenken der Rosen!

Eure SV

Ausstellung „Bilderkonzert“ der 9a

„Bilderkonzert“
Kunsausstellung der Klasse 9a
des Gymnasiums Theodorianum Paderborn

Ausstellung:
16. Februar - 17. April 2015
montags - freitags: 10-16 Uhr

Auf der Station K1 und auf dem Übergang zum Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ)

St. Vincenz-Krankenhaus GmbH
Akad. Lehrkrankenhaus der Universität Göttingen
Frauen- und Kinderklinik St. Louise
Husener Str. 81, 33098 Paderborn, www.vincenz.de

Lassen sich Musikstücke in Malerei „übersetzen“? Dass es spannende Berührungspunkte zwischen Musik und Malerei gibt, beweist die Klasse 9a. Mithilfe ungegenständlicher Formen, aber auch gegenständlicher Motive setzen die SchülerInnen ihre Eindrücke und Empfindungen zu einem selbst gewählten Lied mit Acrylfarben auf Leinwänden um. Entstanden sind vielfältige Bildwelten zu dynamisch-wilden, ruhigen, fröhlichen, aber auch melancholischen Musikstücken. Zu sehen sind die Arbeiten ab dem 16. Februar bis zum 17. April montags bis freitags von 10 bis 16 Uhr im St. Vincenz-Krankenhaus Paderborn, Husener Str. 81 (Station K1 und Übergang zum SPZ).

THEO mit Projekt „Weihnachtsfrieden“ zur „Eurovision 1914“

Vom THEO werden Herr Martin Pfeiffer und die Schüler Carlos Reilard und Maik Friedemann fahren und das Projekt „Denkmal Weihnachtsfrieden“ vorstellen. Dazu werden sie in einer Präsentation die gemeinsame Projektarbeit mit der Partnerschule in Mildenhall vorstellen und auch ein Modell des Denkmals und weitere Symbole zum Gedenken mitnehmen.



ABONNEMENT

Wir senden die THEO-TIMES gerne zu. Einfach eine E-Mail an NEWSLETTER@THEODORIANUM.DE schicken.

Wettbewerb zum THEO-TIMER

Ungewöhnlich, aber unverkennbar das Theo mit seinem großen Turm und dem Klassenflügel, gemalt im starken Farbkontrast violett-gelb. Neben der Farbgestaltung lässt die ungewöhnliche



Perspektive das alte Gemäuer sehr lebendig erscheinen, was die Jury unter der Leitung von Frau Frinrop-Bechthold nach einer langen und heiß diskutierten Auswahl dann auch besonders überzeugt hat.

Wenn man im kommenden Schuljahr den Timer mit diesem Titelbild aufschlagen kann, trägt man die Hausaufgaben sicherlich besonders gerne ein, oder?

Einen herzlichen Glückwunsch an die Siegerin Maya Martynova (5a)! Die weiteren Wettbewerbsbilder werden übrigens in der Sommerausgabe der "Horizonte" veröffentlicht, ihr könnt also gespannt sein.

Sieger des Vorlesewettbewerbs 2014

Wir gratulieren den Siegern! Mit spannenden, einfühlsamen und emotionalen Vorträgen konnten auch in diesem Jahr wieder hervorragende Leistungen erzielt werden.



vorne sitzend: Nils Reineke (1. Platz, Klasse 6b), Milla Seibert (2. Platz, Klasse 6b) Stehend, von links: Luis Wengenmaier (3. Platz, Klasse 6a), Malte Ulrich (Klasse 6c), Johannes Hentschel (Klasse 6c) und Emmelle Krecker (Klasse 6a).

Februar/März

| | |
|-------------|--|
| 05.02 | Gottesdienst Sexta [5] in der Marktkirche |
| 06.02 | Gottesdienst Quinta [6] in der Marktkirche |
| 09.02 | Medienscoutprojekt für die 6 in Zusammenarbeit mit dem Chaos-Computerclub PB |
| 16.02 | Rosenmontag |
| 17.02-23.02 | Anmeldung der Klassen 5 |
| 18.02-20.02 | Musikfahrt nach Xanten |
| 27.02 | Mittelstufenparty der 8 & 9 |